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 WELCOME    直前会⻑ 白木 松敏 
嵯峨 義輝 様 RI 第 2510 地区ガバナー（岩⾒沢ＲＣ） 
⻄⽅ 洋昭 様      〃     地区幹事（岩⾒沢ＲＣ） 
斎藤 聡 様     〃     地区幹事（岩⾒沢ＲＣ） 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 尾本 眞二 

会⻑、幹事、会⻑エレクト
懇談会、理事懇談会、無
事終わりホッとしております。
お忙しい中、嵯峨義輝ガバ
ナー、⻄⽅洋昭地区幹事、
齊藤聡地区幹事、千歳セ

ントラルＲＣに来ていただきまして、ありがとうございます。 
嵯峨義輝ガバナーのご挨拶の中に、今年度ラビンドラン
会⻑は「世界へのプレゼントになろう」をＲＩのテーマとし
ました。私たちは生まれると同時にいろいろなものを授かり
ます。今、自分がこうしているのも数多くのプレゼントのお
かげです。このような有難いプレゼントに一体幾つ恵まれ
てきたのだろうか。ラビンドラン会⻑は熱く問いかけてきまし
た。「プレゼントする」ではなく、「プレゼントになる」。この一
年間はそのための時間です。幸い今年度は 1 日多い
366 日間あります。一日一日を⼤切に自らが世界へのプ
レゼントになるべく、共に歩みましょう。限られた一年間、
頑張っていきたいと思います。また、限られた時間ではござ
いますが、嵯峨義輝ガバナーご講話宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 幹事報告   幹事 齊藤 博司 
� ＲＩ⼈頭分担⾦⽀払いを完了しました。 

7 月のロータリーレートは 1 ドル＝124 円、規定審議
会負担分と合わせて一⼈ 29 ドルとなります。 

� ⽶⼭記念奨学会へ上期普通寄付を⾏いました。 
� 北海道千歳保健所より「麻薬・覚醒剤乱用防止運

動北海道⼤会」のご案内 
○ 日時︓平成 27 年 10 月 7 日（水）13:30〜15:30 
○ 会場︓千歳市⺠⽂化センター⼤ホール 

 

例会出席状況（2015 年 7 月 28 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 34 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  4（2）名 
出席率 89.47 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  37 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 7 月 21 日） 
確定出席率（MU 含む） 84.21 ％ 
 

理事懇談会（午前 11 時〜） 

会⻑・幹事・会⻑エレクト懇談会（午前 10 時〜） 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 尾本眞二 / 副会⻑ 清水清光 / 幹事 齊藤博司 / 会報委員会 委員⻑ 岩室秀典 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 各委員会連絡・報告    
雑誌委員会 委員⻑ 高塚 信和 
雑誌委員会から情報を提
供致します。 
今年の 6 月までの全国の
ロータリーの会員数が発表
ｎなっております。8 万
7380 ⼈でそのうち⼥性は
5.34％、4,666 ⼈です。当クラブは会員数 38 名のうち
⼥性会員は 4 名で 15.5％と高いです。世界では
19.30％でもう少し高いです。日本のロータリアンは 96-
97 年がピークで 12 万 9 千⼈ぐらいいました。今考えて
みると約 4 万 2 千⼈減っています。昔は高齢者が多くロ
ータリアンもそれだけ数がいました。会員数のランキングで
は、1 位はアメリカで 32 万 9560 ⼈、2 位はインドで 13
万 1300 ⼈、そして三位が日本の 8 万 7380 ⼈、4 位
は韓国の 6 万 8809 ⼈、5 位はブラジルで 5 万 4933
⼈です。世界的にみると一クラブの平均数は、1985 年
は 56 ⼈でしたが、今年で⾒る限りでは平均 39 ⼈です。
まさに我がクラブは平均です。新年度の会⻑も40名を目
標にしていますので、⼥性を 1 名増やすと世界の平均と
いうことになります。 
 
広報委員会 委員⻑ 岩室 秀典 
先週メールにて配信されまし
たが、今年度も広報活動の
一環としてロータリーの友を
市内各所に配布したいと思
います。読み終えた⽅は事
務局にて回収しますので、
是非お譲りください。また、その際に配布場所等の提案が
ありましたら、私か担当理事の菅原さんにお知らせいただ
ければ有難いと思います。宜しくお願いします。 
 
 新会員推薦認証品贈呈    
小松 義徳 会員 
前年度 2 名の会員を推薦さ
れた小松会員にＲＩより認
証品（裏当て）が贈られま
す。⽩⽊直前会⻑からの贈
呈です。 
 
 2014-15 年度 例会 100％出席会員表彰    
齊藤 博司 会員 
坂井 治 会員 
⽩⽊ 松敏 会員 
菅原 百合子 会員 

田口 廣 会員 
土居 栄治 会員 
（以上 6 名） 

 
 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員 大下 和志 
嵯峨義輝ガバナー、坂井治ガバ
ナー補佐よりニコニコを頂戴しまし
た。有難うございます。 
 
尾本 眞二 会員︓なんとか懇
談会を終えホッとしています。 
土居 栄治 会員︓100％表彰有難うございます。 
齊藤 博司 会員︓会⻑がするなら幹事もニコニコしない
わけにはいきません。 
清水 清光 会員︓今日は前列席に座っていますので
(^^) 
関根 悟 会員︓ガバナー公式訪問を記念して☆⼺ 
今井 章夫 会員︓改めて 25 周年記念例会成功を期
して。 
菅原 百合子 会員︓⼊会して初めて理事懇談会に出
席しました。有難うございました。 
松坂 敏之 会員︓今日、小松会員の会社と土地の取
引をしました。私が売って小松さんが買った⽅です。お互
いにニコニコします(^^)/ 
小松 義徳 会員︓松坂社⻑にお世話になりました。認
証バッジ有難うございます。 
白木 松敏 会員︓小松会員が認証バッジをいただき嬉
しく思っています。100％出席表彰有難うございます。皆
さんのレターボックスに前年度最終例会のＤＶＤを一⼈
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一⼈の名前を⼊れておきました。何かの記念にご覧いた
だければと思います。 
 

 
 本⽇の例会プログラム  
通常例会「ガバナー公式訪問」 
担当 ＳＡＡ委員会 委員⻑ 岩下 誠 
坂井ガバナー補佐よりガバナーのご紹介をお願いします。 
 
 ガバナーご紹介  
第 7 グループガバナー補佐 坂井 治  
嵯峨義輝ガバナーのご紹介をさせていただきます。 
1989 年 岩⾒沢ＲＣ⼊会 （職業分類）測量 
2005-2006 年度 会⻑ 
2010-2011 年度 第 3 グループガバナー補佐 
岩⾒沢 RC からは 30 年ぶり、3 ⼈目のガバナーとお聞き
しています。 
岩⾒沢市の教育委員⻑を何年も務められています。岩
⾒沢市のホームページを調
べてみましたところ、教育委
員⻑は教育委員の中から
選挙され教育委員会の会
議を主催し代表します。ま
た、任期は 1 年です。教育
委員は⼈格が高潔で、教育、学術及び⽂化に関して深
い識⾒を持つ⽅から市⻑が議会の合意を得て任命しま
すということです。今日はこのようなガバナーからお話をいた
だけると思いますので、楽しみにしていただきたいと思いま
す。 
 
 ガバナー講話  
第 2510 地区ガバナー 嵯峨 義輝 様 
皆さん、こんにちは。 
⼈格高潔な嵯峨です（笑） どうぞ宜しくお願い致します。 
今日は千歳セントラルロータリークラブを訪問させていただ

きました。14 ラブ目であります。 
午前 10 時から会⻑、幹事会、そして理事懇談会に参
加させてもらいましたが、本当に理想的なクラブではない
かという気がしながら意⾒交換をしていました。今これほど
会員数を伸ばしているクラブは特筆すべきクラブだと思い
ます。⼥性会員の構成⽐率も高いということで他のクラブ
に胸を張ってモデルに出来るのではないかと会⻑にお話し
しました。先ほど 100％例会出席の会員を表彰していま
したが、あのようにリスペクトする場は必要だと思いました。
ただ一点、素晴らしいことをされているクラブだからこそお伝
えしたい情報があります。札幌ロータリークラブは例会出
席率 99％、ほぼ 100％です。忙しい⼈ばかりですが意
識の問題だということです。札幌ロータリークラブのロータリ
アンという誇りを常に持っていらっしゃると思うということを前
年度会⻑、今年度会⻑もお話していました。自分の⽋
席で 100％でなくすることは出来ない。そんな思いを持っ
ている会員が多いです。ニューヨーク、パリ、東京でメーキ
ャップする。意識の高さであると思います。これだけのプライ
ドの持てる事業をなさっているクラブであります。是非とも
出席率 100％を目指すクラブをお願いしたいと思います。
先ほどの理事懇談会でも話がありましたが、例会を⼤事
にするクラブです。例会はロータリーの基本であります。⽶
⼭梅吉翁も「例会は⼈生の道場である。⼊りて学び、出
でて奉仕せよ」という⾔葉がありますが、是非とも 100％
を目指しそんなクラブであって欲しいと思います。 
ガバナーの任務は第 1 に RI 会⻑テーマを各クラブに⾏っ
て皆さんにお伝えすること、第 2 任務は各クラブの現状、
課題を RI 会⻑に報告することです。その前にラビンドラン
RI会⻑をご紹介したいと思います。インド生まれのスリラン
カの⽅です。3 代続くロータリアンでプリントケアという世界
最⼤のお茶のティーバック会社を経営しています。創業者
で現在も CEO です。21 歳でスリランカのコロンボロータリ
ークラブに⼊り現在 63 歳です。一週間にわたる 1 月の
国際協議会の初日に RI テーマを発表しました。最後の
スピーチが印象に残っています。「私はロータリーによってポ
リオから救われた一⼈です。ラビンドラン会⻑が小さいとき

本日のニコニコ BOX 合計額 31,000 円 
今年度 累計額 124,000 円 
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に⺟親がポリオでした。ポリオ重傷者は鉄のドラム缶のよう
なものに⼊って治療しました。スリランカにはこれがなく、⽗
のロータリー仲間の貿易商社、製薬会社の⼈、祖⽗の
仲間などロータリアンが八⽅手を尽くして緊急にスリランカ
に鉄を⼊れました。おかげで⺟親は助かりました。私はロ
ータリーに⺟の命と愛をプレゼントされました。」 
我々ロータリーは 1979 年からポリオに関わっています。当
時、世界中に蔓延しておりました。フィリピンもそうでした。
フィリピンのパストガバナーが国際ロータリーに要望書を出
しました。何とかポリオの予防活動を取り上げてくれないだ
ろうか。それを受けて 600 万⼈の子供に毎年ポリオをとる
ようにしました。1985 年、ロータリー80 周年の時にポリオ
プラス計画をだし 1 億 2 千万ドルを集めてポリオ撲滅しよ
うとしました。倍の⾦額が集まり、1988 年ロータリーが
WHO、ユニセフ、CDC をパートナーとしてポリオ撲滅の組
織（EPPI）を⽴ち上げました。これを受けて、ビルゲイツ
はロータリーに 1 億ドル寄付しました。その後 2 億ドルチャ
レンジを始め現在に至っています。 
（中略） 
ロータリー財団はお⾦を集める団体というイメージでした。
我々はこういう事をやって子供たちの未来を創ってきており
ます。一回ゴルフをしないで出したお⾦、一晩飲みに⾏か
なかったお⾦の寄付で 1300 万⼈の子供たちの未来が
救われています。我々一つ一つの積み重ねがこの事業の 意義であります。是非とも皆さん、我々は胸を張って誇れ

るロータリアンとしての活動をしているという強い意識を持っ
ていただきたいと思います。我々ロータリーは世界の子供
たちに約束しています。「君たちの未来にポリオのない世
界を作る」これがロータリーの約束です。是非ともご尽⼒い
ただきたいと思います。 
今日は朝からセントラル RC の皆さんと懇談会をしてきま
した。本来は会員増強ですとかお話をするのですが、何も
話すことはありません。ロータリークラブセントラルについては
会⻑宜しく頼みます。 
ロータリアンの皆さん、是非とも世界へのプレゼントになろう
ではありませんか。皆さん達のこれからの一年のロータリー
ライフで、このテーマをどのように捉えられるかは⼈それぞれ
だと私は思います。しかし、これが今年度の RI のテーマで
す。テーマをもとにいろいろとチャレンジされる年になることを
ご祈念申し上げます。今日は素晴らしい訪問をさせてい
ただきました。千歳セントラルロータリークラブが、そして会
員の皆さんが素晴らしい今年度をお過ごしになるよう⼼か
らご祈念して私の話に代えさせていただきます。今日はどう
も有難うございました。 
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 謝 辞  会⻑エレクト 関根 悟 
本日は嵯峨義輝ガバナー、千歳セントラルロータリークラ
ブへ公式訪問いただき有難うございます。午前 10 時より
懇談会、例会での講話と⼤変お疲れ様でした。本日、
私なりに 3 つの事を勉強させていただきました。 
まず一つはロータリークラブセントラル、My Rotary の登

録です。早速登録してい
きたいと思います。クラブ
でも未登録の⽅は是非
登録して欲しいと思いま
す。そして二つ目は⼊会
3 年未満の⽅の退会率
が高いということで、これ

については地区⼤会、1月の勉強会には是非参加させて
いただいて、クラブの若手を募って⼤⼈数で⾏きたいと思
います。そして最後にクラブとしての 3 年戦略を考えて、ク
ラブ運営をしていってはどうかと色々なアドバイスをいただき
ました。私は若いので若者の考えでというところもありまし
たが、そうではなく、クラブの歴史を⼤切にしながら未来に
向けての 3 年を、戦略を持ってクラブ運営を考えていきた
いと改めて思いました。本日は有難うございました。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
次回は 8 月 4 日（火）通常
夜間例会「クラブ協議会/“千年
希望の丘植樹祭”事業の報
告、その他」です。担当は理事
会（齊藤幹事）です。開会点
鐘 18 時 30 分、定例会場で
す。宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
特別月間（8 月）の名称変更 
2015 年 1 月の RI 理事会で 8 月の特別月間の名称
が変更になりました。 

変更前 「会員増強・拡⼤月間」 
↓ 

変更後 「会員増強・新クラブ結成推進月間」 
 “Membership and New Club Development Month” 
 
 SCHEDULE  

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市⺠盆踊り⼤会出店事業」⽀援 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/ ”千年希望の丘植樹祭”
事業の報告、その他」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 

11 日 
通常例会「卓話 ワインのはなし〜千歳にワインが出来る
まで〜 講師/北海道中央葡萄酒㈱ 代表取締役 

三澤計史様（千歳ワイナリー）」 [担当/会員増強･維
持委員会(高⽊委員⻑)] 

18 日 移動親睦夜間例会 「納涼例会 in 牛すけ] 
[担当/親睦活動委員会(小松副委員⻑)]  

20 日 千歳ローターアクトクラブ「千歳市納涼盆踊り⼤会出店
事業」の⽀援活動 

25 日 通常例会「ロータリー誌について」 [担当/雑誌委員会
(高塚委員⻑)] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 

8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(菅原副幹事)] 

15 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(本村副委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

29 日 通常例会「未定」 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野口委員⻑)] 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区⼤会 ■次
年度理事の⽴候補手続き 
3-4 日 RI 第 2510 地区 地区⼤会（岩⾒沢市） 

6 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(関根会⻑エレクト)] 

13 日 通常例会「未定」 
[担当/⽶⼭奨学会委員会(土居委員⻑)] 

20 日 
移動親睦夜間例会  
「観楓会 in THE BELLCLASSIC Lien] 
[担当/親睦活動委員会(小松副委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定」 
[担当/社会奉仕委員会(井上委員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:⽂化の日） 

10 日 通常例会「クラブ協議会/創⽴ 25 周年記念事業」 
[担当/理事会(今井実⾏委員⻑)] 

15 日 創⽴25周年記念例会 [担当/創⽴記念実⾏委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 

24 日 通常例会「未定」 
[担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⻑)] 


